

Bad Grass Blues

La mauvaise herbe du Blues



Présentation

Ce duo explore les nuances du blues teintées de soul porté par une voix rock et un harmonica énergique, un répertoire blues allant chercher des pépites cachées et reprenant des hymnes de ce style émancipateur caractéristique. Bad Grass Blues, c'est un duo guitare-voix et harmonica qui offre une fusion unique de blues, de rock et de soul au gré des émotions qu'il explore. Offrant reprises et compositions originales en français, la mauvaise herbe du blues parle de trouver sa place, questionne l'acceptation de soi et aborde les moments initiatiques et marquants que la vie pose sur notre route. Avec Antoine Burgos à la guitare et au chant et Eddy Guiso à l'harmonica.

Teaser





Note d'intention

Antoine Burgos et Eddy Guiso se sont rencontrés à l'occasion du concert d'un groupe d'amis en commun. Instantanément, émerge l'envie partagée de former un duo de blues, un groupe qui parle simplement et sans détour des moments difficiles de la vie et de comment on peut se retrouver en surmontant ces obstacles. L'envie est de délivrer ce que le blues peut enseigner et offrir au public dans notre région Auvergne-Rhône-Alpes et en rapport avec nos préoccupations actuelles.

Bad Grass Blues adopte des thèmes évocateurs tels que le vivre ensemble, le soin à l'environnement, la conscience de l'impact individuel, le fait de veiller à entretenir des relations saines et de s'entraider face aux divers cas de harcèlements rencontrés au quotidien.

Un blues revisité, actualisé, relocalisé jusqu'à la langue utilisée car les compositions originales, écrites par Antoine Burgos et arrangées avec Eddy Guiso, sont chantées en français pour que le public de Bad Grass Blues puisse en saisir le message.

Un message d'espoir et d'unité avant tout.

Quelques dates passées...

Rocky Pop Grenoble (38)

Ninkasi Crolles (38)

Confédération Paysanne (73)

Casino de Villard de Lans (38)

Papilles et Papote (38)

Restaurant La Cascade (73)

Bar Le P'tit Café (73)

Guinguette de l'Etang Bleu (73)

On cause de nous !

Concert : le duo Bad grass blues se donne en spectacle ce vendredi

Antoine Burgos à la guitare et Eddy Guiso à l'harmonica joueront un concert blues teinté de soul, de rock, de boogie et parfois de country, ce vendredi à *Papilles et Papote*.

« Avec Eddy, explique Antoine, nous avons créé le duo de blues Bad grass, "la mauvaise herbe", celle que le Roundup ou le glyphosate n'atteignent pas ! On interprète ensemble 1 h 30 à 2 heures de blues mais toujours en y donnant un sens particulier car notre but est de partager un message qui fait du bien à chacun d'entre nous ! »

Les nuances du blues sont portées par une voix rock et un harmonica énergique, un répertoire qui va chercher des pépites cachées, reprenant des hymnes de ce style émancipateur caractéristique.

Antoine Burgos et Eddy Guiso se sont rencontrés à l'occasion du concert d'un groupe d'amis. C'est là qu'a émergé l'envie de former un duo de blues qui parle simplement,



Antoine Burgos (guitare) et Eddy Guiso (harmonica) forment le duo Bad grass blues. Photo/Duo Bad grass blues

sans détour, des moments difficiles de la vie et comment surmonter ces obstacles.

Des compositions originales

Bad Grass Blues adopte des thèmes évocateurs tels que le vivre-ensemble, le soin à l'environnement, la conscience de l'impact individuel, le fait de veiller à entretenir des relations saines et de s'entraider face aux divers cas de harcèlements rencontrés au quotidien.

C'est donc un blues revisité, réactualisé, relocalisé jusque dans la langue utilisée car les compositions originales, écrites par Antoine Burgos et arrangées avec Eddy Guiso sont chantées en français pour que le public de Bad grass blues puisse en saisir le message.

Concert à Papilles et Papote, à 20 heures. Réservation fortement conseillée par SMS au 07 68 30 88 03 ou par tel au 09 84 12 88 23. Prix libre mais juste et équitable. Facebook : www.facebook.com/pantierslapapote

Entre-deux-Guiers

Blues Bad Grass, un duo de musiciens engagés

Antoine Burgos vient des Bauges, son comparse Eddy Guiso de Grenoble. Ils se sont retrouvés vendredi 29 novembre en Chartreuse. Leur duo, Blues Bad Grass, est un duo blues guitare-bois et harmonica original, très soudé, comme en témoigne Antoine : « ça a tellement bien marché entre nous humainement et artistiquement, ce qui est très rare ». Le public a suivi, les retours sont bons et « ça a tellement bien marché qu'on a commencé à composer ».

Ces compositions que l'on a pu écouter vendredi sont novatrices et pour la plupart en français. Comme le remarque Antoine, « si je compose en anglais, les gens ne vont pas forcément saisir ce que je raconte car on aborde des sujets qui nous sont chers, comme l'inclusion, le harcèlement, la nature ». Des sujets difficiles pour des chansons mais « on y a été confrontés via nos connaissances, via nos



Eddy Guiso (harmonica) et Antoine Burgos (guitare).

proches et on s'est dit qu'il fallait en parler. Le blues, ça sert à parler de ce qu'on a sur le cœur, à répondre au besoin de se vider ». Avec la composition est venue la poésie, souvent inspirée par la nature.

Les deux hommes souhaitent « que chacun trouve sa place en tant que citoyen dans notre société, a fortiori en tant que musicien. On a beaucoup entendu la phrase "c'est un loisir, pas un

métier". Mais on en vit ». Antoine et Eddy sont professionnels et élargissent aujourd'hui leur répertoire vers les spectacles musicaux pour enfants, dont *Le petit trésor de Symphonia*, « un vrai spectacle avec 50 enfants que l'on fait participer. Ils participent et ils font de la musique, c'est un beau challenge ! »

● Laurent Ménégoz

Tous ces projets sont à retrouver sur www.antoineburgos.com



Fiche technique

Nos concerts peuvent avoir lieu en intérieur ou en extérieur, à condition de prévoir une solution de repli en cas de pluie. Si vous souhaitez un format différent (balade musicale, etc.), contactez-nous.



Public: Tout public

Durée: 1h30- 1h45

Technique : Nous sommes autonomes pour des concerts jusqu'à 200 personnes.

Espace : Un espace de 3m x 3m est nécessaire. Une scène ou estrade est un vrai plus.

Catering : Merci de prévoir un repas par musicien (1 repas végétarien, 1 repas carné)





Tarifs & Programmation

Devis sur demande à l'adresse mail suivante:

antoine.burgos@gmail.com

Site & Réseaux Sociaux

